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MEMÓRIA DE REUNIÃOMEMÓRIA DE REUNIÃO

1. IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃOIDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO

Data: 14/6/2023Data: 14/6/2023 Início: 10h00Início: 10h00 Término: 12h00Término: 12h00

Local: Local: Sala de reunião da Reitoria

2. PARTICIPANTESPARTICIPANTES

Caio Filgueiras Viana (Titular); Fernanda Eline de Oliveira (Suplente); Maria Aparecida Andrade de Oliveira Tsu
(Titular); Maria Vitória Souza Araújo (Titula); Tauã Carvalho de Assis (Suplente).

3. PAUTAPAUTA

Reunião da Comissão Permanente de Avaliação de Documentos - CPADoc.

Pauta:

1. Breve apresentação da CPADoc;

2. Apresentação do plano de trabalho das atividades da CPADoc;

3. Apresentação de proposta de alteração da Portaria do regulamento interno da CPADoc;

4. Apresentação do questionário do diagnóstico arquivístico;

5. Definição do secretário da CPADoc; e

6. Análise do informe a ser divulgado a comunidade interna do IFG.

4. DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOSDISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

1. Larissa realizou uma breve explanação acerca das a vidades da Comissão e em seguida fez
apresentação do informe a ser encaminhado aos servidores sobre a CPADoc, ressaltando que
somente essa Comissão pode realizar a eliminação de documentos públicos. Fernanda sugeriu que
esse informe seja divulgado por um Memorando-Circular, emi do pelo Gabinete e direcionado aos
diretores de câmpus e pró-reitores a fim de que tenha maior êxito na divulgação da informação.
Maria Aparecida sugeriu também apoio do setor de comunicação para transformar o informe em
matéria, com linguagem mais acessível, e ser publicado no site do IFG;

2. Larissa apresentou o ques onário do diagnós co arquivís co que tem como obje vo verificar a
situação dos documentos sicos do IFG e, a par r disso, ser elaborado um plano de ação. Foi
sugerido que o link do formulário do ques onário seja encaminhado em conjunto com o
Memorando descrito no item 1.

3. Larissa apresentou o plano de trabalho das a vidades da CPADoc, elaborado a pedido da Diretoria
Execu va. Foi comentado sobre: a) importância da realização de treinamento/capacitação aos
usuários do SUAP sobre atribuição correta dos níveis de acesso (público, restrito e sigiloso); b)
criação de tutorial sobre os níveis de acesso; c) correto preenchimento de metadados em
observância à Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais - LGPD (Lei n° 13.709, de 14 de agosto de
2018); d) pensar em grupos focais, com mul plicadores responsáveis por auxiliar seu respec vo
setor no treinamento de assuntos relacionados à gestão de documentos. Ainda sobre o plano de
trabalho, foi deba da a ideia de criação do arquivo central ins tucional do IFG e de que a proposta
deve ser submetida à apreciação do Conselho Superior e incluída no PDI.

4. Larissa comentou sobre a proposta de atualização da Minuta de Resolução do regulamento interno
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